

BIG ISSUE

Semangat Baru di Suruh: Bupati Semarang Resmikan Gedung Polsek Modern

Agung widodo - SEMARANG.BIGISSUE.ID

Jan 4, 2025 - 09:02



Foto: Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, S.H., M.H., resmikan gedung Polsek Suruh, pada Jumat, 3 Januari 2024.

SEMARANG- Polsek Suruh kini memiliki gedung baru yang megah dan siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Gedung ini diresmikan langsung oleh Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, S.H., M.H., pada Jumat, 3

Januari 2024. Acara ini juga dihadiri Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto, S.H., S.I.K., M.H., bersama sejumlah pejabat daerah dan tokoh masyarakat.

Hadir dalam peresmian, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro, S.Hub.Int., M.Han., Ketua DPRD Kabupaten Semarang Bondan Marutohening, perwakilan Kejaksaan Negeri Ambarawa, Forkopimcam Suruh, serta para kepala desa dan tokoh masyarakat Kecamatan Suruh.

Kolaborasi Demi Pelayanan Terbaik

Dalam sambutannya, Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto menyampaikan rasa terima kasih kepada Pemkab Semarang dan DPRD atas hibah tanah yang memungkinkan pembangunan gedung Polsek Suruh. Ia juga mengapresiasi peran Kapolres sebelumnya, AKBP Achmad Oka Mahendra, dalam merealisasikan proyek ini.

“Gedung ini bukan hanya bangunan fisik, tetapi simbol pelayanan terbaik kepada masyarakat. Saya harap personel Polsek Suruh dapat memanfaatkan fasilitas ini untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menjadikan Polsek sebagai tempat nyaman untuk bertukar cerita dan menyelesaikan persoalan bersama,” ungkap AKBP Ike.

Dukungan Pemerintah untuk Sinergi yang Lebih Baik

Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, dalam sambutannya menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah daerah dan aparat keamanan. Ia juga berkomitmen untuk terus mendukung Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar pelayanan di Kabupaten Semarang semakin optimal.

“Ini adalah bukti nyata koordinasi yang baik antar pemangku kepentingan. Gedung ini diharapkan menjadi tempat lahirnya solusi bagi masyarakat Suruh,” ujar Bupati Ngesti, yang disambut tepuk tangan meriah dari tamu undangan.

Simbol Dedikasi dan Harapan Baru

Rangkaian acara ditutup dengan pemotongan pita dan penandatanganan prasasti oleh Bupati Ngesti dan Kapolres Ike. Resminya gedung [Polsek Suruh](#) menjadi tonggak baru dalam meningkatkan pelayanan keamanan di Kecamatan Suruh, sekaligus menandai semangat baru dalam hubungan antara polisi dan masyarakat.

Gedung baru ini diharapkan menjadi pusat pelayanan yang tidak hanya memprioritaskan keamanan, tetapi juga menjadi ruang interaksi yang mempererat hubungan antara aparat dengan warga. Dengan semangat baru, [Polsek Suruh](#) siap mengemban tugas melayani masyarakat dengan penuh dedikasi.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang